



Encuentro con empresarios de la comarca de As Pontes

El Gobierno ha ejecutado en Galicia 1.700 M€ en política industrial en los últimos cinco años

- El ministro de Industria y Turismo invita a los empresarios a ir de la mano con el Gobierno en el proceso de transformación de la industria gallega.
- De los PERTE convocados por Industria, Galicia ha obtenido 108 millones de euros, que han llegado a 212 empresas gallegas en 89 proyectos.

09 de febrero de 2024.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha confirmado que el Gobierno de España ha ejecutado en Galicia una inversión de más de 1.700 millones de euros solo en materia de industria en los últimos cinco años. Hereu ha hecho estas declaraciones durante una reunión con empresarios de la comarca de As Pontes, a quienes ha animado a aprovechar las grandes oportunidades de transformación en sus sectores industriales.

Para el ministro "As Pontes es un magnífico ejemplo de transición energética que, junto a la digital, son las dos grandes transiciones en las que está trabajando el Gobierno. Galicia es un escenario privilegiado para impulsar la reindustrialización en España". También ha reconocido la implicación del Gobierno en muchos proyectos de nuevas energías, como la del hidrógeno verde, y en industrias manufactureras. "Estamos inyectando importantes cantidades de fondos para ayudar a la transformación de la industria".

Durante el encuentro empresarial, el ministro se ha referido a los diferentes PERTE que ha activado Industria y a cuyas convocatorias han accedido empresas gallegas. De estos PERTE convocados, Galicia ha obtenido 108 millones de euros que han llegado a 212 empresas gallegas participantes

en 89 proyectos: "Quiero ver los PERTE con rostros humanos y haremos el seguimiento de estas transformaciones", ha señalado Hereu.

En concreto, las empresas de automoción y componentes gallegas han recibido un total de 53 millones de euros del PERTE VEC. También los astilleros gallegos han recibido 35 millones de euros del PERTE naval para mejorar su competitividad e innovación, que se suman a los 87 millones en otros programas de apoyo al sector naval, sin olvidar la contratación de las fragatas F110 con la participación de Navantia Ferrol, Indra o Tecnobit.

En cuanto al PERTE agro, las empresas gallegas se han beneficiado de 19,5 millones de euros para 37 proyectos. Por último, dentro del PERTE de descarbonización, se han recibido 8 solicitudes de empresas gallegas por un importe de 80 millones de euros en la convocatoria de la línea 1 de ayudas.

Hereu ha finalizado haciendo un llamamiento a los empresarios para ir de la mano con el Gobierno para transformar la industria gallega. "Trabajaremos para que la industria sea un sector de pactos", ha añadido el ministro.